
 

場 所  市役所 3階議会全員協議会室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、危機管理担当部長、総務部

長、市民生活部長、経済環境部長、農地利用担当部長、保健福祉部長、健康づくり

担当部長、子ども部長、都市部長、国県事業推進担当部長、土木部長、消防長、議

会事務局長、教育部長 

 

１ 報告事項 

（１） 7月議会全員協議会の報告事項について [総務部] 

7月 20日(火)に開催される 7月議会全員協議会の報告事項を報告した。 

 

（２） テレワークに関するアンケート調査の結果について [総務部] 

試行的に実施しているテレワークについて、アンケート調査の結果を基に、8 月 1

日から新たな働き方として、現行の運用を継続した形で正式にテレワーク制度を開始

することを報告した。  

  

（３） 時間外勤務時間の配当について [総務部] 

    各部への時間外勤務時間の配当について報告するとともに、時間外勤務縮減に向け

た取組の推進を依頼した。 

 

（４） 指定管理者制度･非公募施設の更新に向けた検討状況について [企画部] 

    令和 3年度末で指定期間が終了する指定管理者制度対象施設について、選定方法を

原則公募とし、非公募による場合は適用理由を厳格化することや、次期指定期間の設

定等、更新に向けた検討状況を報告した。 

 

（５） 市営自転車等駐車場の指定管理者の更新について [市民生活部] 

    市営自転車等駐車場の指定管理者の更新に関し、令和 4年 4月からの 5年間を次期

指定期間とし、選定方法について、これまでの非公募から公募へ変更することや、公

募スケジュール等について報告した。 

 

（６） 市立武道館の指定管理者の更新について [保健福祉部] 

    市立武道館の指定管理者の更新に関し、令和 4年 4月からの 4年間を次期指定期間

 



とし、選定方法について、これまでの非公募から公募へ変更することや、公募スケジ

ュール等について報告した。 

 

（７） 7月 3日大雨警報に係る対応について [企画部] 

    7月 3日(土)の大雨対応に対する職員へのお礼と併せ、対応や被害の状況等につい

て報告した。 

 

（８） (仮称)第６次総合計画策定方針について [企画部] 

    前回 7月 2日の部長会議で依頼した(仮称)第６次総合計画策定方針(案)に対する庁

内意見及びその対応の考え方について説明するとともに、決定した策定方針を報告し

た。 

 

 

２ その他連絡事項 

（１） 紙の使用量削減に向けた対応について [総務部] 

令和 2年度の紙の削減状況等を報告するとともに、今年度の各所属の目標枚数の提

示等、使用量削減に向けた取組の推進を依頼した。 

 

（２） デスクネッツの活用による市議会職員とのアポイントメント情報の共有について 

[企画部] 

デスクネッツのスケジュール機能を活用した市議会職員とのアポイントメントの

庁内情報共有方法について周知した。 

 

（３） イベントの中止について [経済環境部] 

新型コロナウイルス感染症の影響により、9月 12日(日)の市民総ぐるみ大清掃、11

月 20 日(土)の畜産まつり、いせはらストップ温暖化展を中止する。また 11 月 20 日

(土)には、行政センター地区内で多数の同時開催イベントが行われるため、一括して

周知することについて報告した。 

 

（４） ワクチンの接種状況について [保健福祉部] 

各部の応援職員へのお礼とともに、直近の接種状況を報告した。また、ワクチンの

配分量が不足しているため、8・9月の集団接種について、これまでの週 3回から日曜



日のみ週１回に変更することを報告した。 

 

（５） 文化財保存活用地域計画 [教育部] 

本年3月に策定した文化財保存活用地域計画について、文化庁に認定申請中であり、

本日の文化審議会で審議されることを報告した。 

 

（６） 通学路の緊急点検について [教育部] 

千葉県八街市の交通事故を受け、国から要請があった通学路点検について、本市で

毎年度実施している点検の中で、視点を広げて実施することを報告した。 

 

 

３ 指示事項等 

＜市長＞ 

○ 新型コロナウイルスが再び感染拡大し、非常に心配している。暑さも増している中、

体調管理に努めるとともに、改めて気を引き締めて感染防止対策を徹底すること。 

○ 2 年続けて時間外勤務時間の配当目標値を超過しているため、必ず目標値を厳守する

こと。 

                    

 

以  上 


